

Zeitschrift: BKGV-News
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (2018)
Heft: 2

Artikel: Rückblick und Ausblick Bollitt'o misto
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1037003>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rückblick und Ausblick Bollitt'o misto

Musikalische Schweizerreise auf dem Ballenberg

Samstag, 2. Juni 2018, ganzer Tag

Für den Chor BOLLITT'o misto war dies zugleich die Vereinsreise 2018. Die gut gelaunte Sängerschar fuhr frühmorgens mit dem Car los und machte einen Kaffeehalt auf dem Siehen, um dann gestärkt über den Schallenberg Richtung Ballenberg weiterzufahren. Dort angekommen, wurde der Chor von den Verantwortlichen des BKGV herzlich begrüßt und anschliessend zu dem ihm zugeteilten Haus geführt. Beim Werkhofschopf Aarau AG wurde das einstudierte Konzertprogramm, im Wechsel mit dem Männergesangsverein Steffisburg, drei Mal vorgetragen. Die schönen Lieder der verschiedenen Chöre und sicher auch das herrliche Sommerwetter lockten viele Besucher auf den Ballenberg. Diese hörten aufmerksam zu und die Sängerinnen und Sänger haben ihren Auftritt sehr genossen! Die Reise führte den Chor dann weiter nach Bleiken ob Obergessbach, wo er den Abend bei einem feinen Nachessen und beim gemütlichen Beisammensein ausklingen liess. Glücklich und zufrieden trat die Sängerschar anschliessend die Heimreise an. Es war ein schöner und abwechlungsreicher Tag, der noch lange in Erinnerung bleiben wird. Danke BKGV!



Benefiz-Konzert zu Gunsten der Schweizerischen

Pädiatrischen Onkologie Gruppe (SPOG)

Samstag, 16. Juni 2018, 17 Uhr

Französische Kirche Bern

Mitwirkende: Kinderchor Ittigen, Chor BOLLITT'o misto, Chiao-Ai-Chor, MELOS-CHOR und U-Chor aus Bern

Das Publikum erschien zahlreich, trotz schönstem Sommerwetter und Fussball-WM. Es wurde ein abwechlungsreiches und vielfältiges Konzertprogramm geboten. Es erklangen schöne Melodien in verschiedenen Sprachen und Stilrichtungen. Die Chöre ernteten grossen Applaus und der SPOG durfte ein namhafter Betrag aus der gesammelten Kollekte übergeben werden.

Es war für alle Sängerinnen und Sänger wiederum ein schönes und eindrückliches Erlebnis, für einen guten Zweck in dieser schönen Kirche singen zu dürfen.

Mitsing-Projekt «Fernweh – Heimweh / Irgendwo auf der Welt»

Abschlusskonzerte – Leitung Paul Hirt

- **Samstag, 20. Oktober 2018, 19.30 Uhr**
Kulturraum Reberhaus, Bolligen
- **Sonntag, 28. Oktober 2018, 11 Uhr**
Aula Schulhaus Altikofen, Worblaufen

Seit einem Jahr üben die Chormitglieder und die Projektsängerinnen und -sänger mit viel Freude und Motivation das Konzertprogramm ein. Unter der Leitung von Paul Hirt hat eine Vielfalt von Liedern den Weg ins Programm gefunden. Die grosse Herausforderung in verschiedenen Sprachen und in unterschiedlichen Stilrichtungen zu singen, wurde von allen hervorragend angenommen. Zwei grossartige Konzerte stehen nun bevor, in denen der Chor das Gelernte dem Publikum präsentieren darf. Alle Beteiligten freuen sich auf viele Gäste!

Weitere Infos unter www.bollittomisto.ch